

# Aufruf zur Verstärkung des Bürgerbusteam Erndtebrück

Ehrenamtlich Fahrer\*innen gesucht. Unterstützen Sie Ihre Gemeinde als Bürgerbusfahrer\*in

BBE -eh- ■ Unser Bürgerbusverein Erndtebrück e.V. sucht dringend engagierte und zuverlässige Bürger\*innen, die gerne einen wertvollen Beitrag zur Mobilität in unserer Region leisten möchten. Der Bürgerbus ist ein wichtiges Element des öffentlichen Personennahverkehrs, das vor allem in ländlichen Gebieten Menschen ermöglicht, ihre täglichen Besorgungen zu erledigen, Arzttermine wahrzunehmen und soziale Kontakte zu pflegen.



## Was wir bieten:

- Umfangreiche Einarbeitung: Sie erhalten eine gründliche Einweisung und Schulung, um sicher und kompetent den Bürgerbus fahren zu können.
- Unterstützung: Ein engagiertes Team steht Ihnen jederzeit zur Seite und unterstützt Sie bei Fragen und Anliegen.
- Fahrspaß: Der Bürgerbus ist modern ausgestattet und einfach zu bedienen.

## Wer kann Bürgerbusfahrer\*in werden?

Jeder, der Freude am Fahren und am Umgang mit Menschen hat, kann Bürgerbusfahrer\*in werden. Voraussetzung ist dabei ein gültiger Führerschein der Klasse B sowie die Bereitschaft, sich freiwillig zu engagieren. Der Erwerb des Personbeförderungsscheins ist notwendig. Alle entstandenen Unkosten werden vom Bürgerbusverein zu 100% übernommen.

## Interesse geweckt?

Wenn Sie sich angesprochen fühlen und Teil unseres Bürgerbusteam werden möchten, freuen wir uns über Ihre Kontaktaufnahme! Alle Infos zu Kontakten erhalten sie über unsere Homepage

<https://www.buergerbus-erndtebrueck.de>

## Warum Bürgerbusfahrer\*in werden?

- Gemeinschaft fördern: Sie unterstützen Menschen, die auf den Bürgerbus angewiesen sind, und tragen dazu bei, deren Lebensqualität zu verbessern.
- Flexibles Engagement: Ihre Einsatzzeiten können flexibel gestaltet werden und richten sich nach Ihrer Verfügbarkeit.
- Sinnvolle Tätigkeit: Sie leisten einen wertvollen Beitrag zur Gemeinschaft und erleben Dankbarkeit und Wertschätzung der Fahrgäste.

Gemeinsam können wir die Mobilität in unserer Gemeinde stärken und Menschen helfen, die auf den Bürgerbus angewiesen sind. Werden Sie Teil unseres Teams und fahren Sie mit uns in eine bewegte Zukunft!



Von der Wichtigkeit des Bürgerbusses für die Mobilität in der Gemeinde überzeugte sich Henning Gronau

Fotos: Verein, SZ-Archiv